

# Jean-Jacques Rebisz expose ses œuvres

**GALERIE AIGUA DE ROCHA.** Jean-Jacques Rebisz expose ses œuvres à la galerie Aigua de Rocha jusqu'au 11 mai. Il vit à Liginiac depuis 1998 où il a été très impliqué dans la vie locale jusqu'en 2005. Puis il a voulu « avoir du temps pour soi et ne plus avoir de contraintes, surtout celles des autres ».

Il s'est lancé à l'instinct et sans aucune formation initiale dans son projet artistique avec le besoin « de casser les codes, de sortir des conventions ». Il fait de sa toile un objet qu'il va découper, casser, coller, « ça s'apparente à du bricolage » dit-il et c'est surprenant et inattendu.

En parallèle, il a créé l'association Kant'in et il restaure avec son équipe le petit bar des années 1930 sur Liginiac, oublié de tous et pourtant si actif lors de la construction du barrage de Marèges. ■

